

| | | |
|--|---------------------|--|
| | Anfragen-Nr. | |
| | AF-0431/2018 | |

Anfrage

Michael Klostermann
Fraktionsvorsitzender
der SPD-Stadtratsfraktion

| |
|--|
| Betreff |
| Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Investitionsplanung TAVEE |

I. Sachverhalt

Am 30. Oktober 2018 beschloss der Eisenacher Stadtrat mehrheitlich einen Antrag der CDU- und SPD-Fraktion zur Anweisung der Eisenacher Verbandsräte in der TAVEE Verbandsversammlung, wonach der Anschluss der westlichen Eisenacher Ortsteile an die zentrale Abwasserbeseitigung in die Investitionsplanung 2019/2020 des Trink- und Abwasserverband Eisenach-Erbstromtal (TAVEE) aufgenommen werden soll. Unlängst war der Berichterstattung in den öffentlichen Medien die Ankündigung der Landesregierung zu entnehmen, dass ein zusätzliches Fördervolumen (2018/2019) in Höhe von 24 Mio. Euro für die Nachrüstung von Kläranlagen und den Kanalbau bereitgestellt werden soll.

II. Fragestellung

1. Welche Investitionsmaßnahmen in der Eisenacher Kernstadt und den Eisenacher Ortsteilen sind/wurden für die Jahre 2018 und 2019 beim TAVEE mit welchen Investitionsvolumena angemeldet und bereits verbindlich eingeplant (bitte einzeln auflisten, bitte ausdrücklich auch Hinweis auf Hochwasserschutzmaßnahmen)?
2. Welche weiteren Investitionsmaßnahmen sind vonseiten der Stadtverwaltung zur Anmeldung beim TAVEE für die Jahre 2020, 2021 und 2022 geplant (bitte einzeln mit jeweiligen Investitionsvolumena angeben)?
3. Welche Gesamtkosten wären mit dem vollständigen Anschluss der westlichen Eisenacher Ortsteile an die zentrale Abwasserbeseitigungsanlage in Stedtfeld (ggf. sparsamere Alternativlösungen des TAVEE) verbunden und in welchem Umfang würde sich dadurch die städtische Umlage an den TAVEE erhöhen?
4. Inwiefern hat der TAVEE die angekündigte Aufstockung des Fördervolumens vonseiten der Landesregierung für den Bereich der Abwasserbeseitigung zum Anlass genommen, die Investitionsplanung des TAVEE anzupassen und ggf. zusätzliche Investitionsmaßnahmen einzuplanen (wenn ja, welche einzelnen Maßnahmen mit welchen konkreten Investitionsvolumena)?

Michael Klostermann
Fraktionsvorsitzender
der SPD-Stadtratsfraktion